

Профессор Валерий Васильевич Черников — человек, разрушающий стереотипы (к 70-летнему юбилею со дня рождения)

Мартынов Алексей Владимирович,
*заведующий кафедрой административного и финансового права
Национального исследовательского
Нижегородского государственного университета имени Н.И. Лобачевского,
доктор юридических наук, профессор
603022, г. Нижний Новгород, пр. Гагарина, д. 23
E-mail: docpred@yandex.ru*

Статья посвящена выдающемуся ученому-юристу и практику, генерал-лейтенанту милиции в отставке, профессору Валерию Васильевичу Черникову. Автор рассматривает в статье жизненный путь В.В. Черникова, его вклад в развитие системы органов внутренних дел и законодательства о милиции и полиции, анализируются научные труды и предложения практического характера, которые в разное время выдвигались профессором В.В. Черниковым.

Ключевые слова: 70-летний юбилей профессора В.В. Черникова, административное право, правовое регулирование деятельности органов внутренних дел, правовой статус сотрудников милиции и полиции, наука административного права.

Professor Valeriy V. Chernikov: The Man Defying Stereotypes (on the 70th Anniversary)

Martynov Aleksey V.
*Head of the Department of Administrative and Financial Law
of the National Research Lobachevsky State University of Nizhny Novgorod
LL.D., Professor*

The article is devoted to the outstanding lawyer and practitioner, retired police lieutenant general, professor Valery Vasilyevich Chernikov. The author examines in the article the life of V.V. Chernikov, his contribution to the development of the system of internal affairs bodies and legislation on militia and police, scientific works and proposals of a practical nature are analyzed, which were put forward at different times by Professor V.V. Chernikov.

Keywords: 70th anniversary of Professor V.V. Chernikov, administrative law, legal regulation of the activities of internal affairs bodies, the legal status of militia and police officers, the science of administrative law.